

Europäische Vertragsrechtsvereinheitlichung und deutsches Recht

Sonderveröffentlichungen des Archivs für die civilistische Praxis und Rabels
Zeitschrift für ausländisches und internationales Privatrecht
Hrsg. v. Jürgen Basedow

[European Contract Standardization and German Law. Edited by Jürgen Basedow.]

Published in German.

The UNIDROIT-Principles for International Commercial Contracts and the General Principles of European Contract Law of the so-called Lando Commission may be the nucleus of a future European Contract Law if they get the approval of national contract laws. In January 1999 German contract law scholars discussed the compatibility of the General Principles with German contract law in a symposium held at the Max-Planck-Institute of Foreign Private and Private International Law. The book collects the papers delivered at that symposium.

Survey of contents

Jürgen Basedow: Europäische Vertragsrechtsvereinheitlichung und deutsches Recht. Einführung – *Claus-Wilhelm Canaris*: Die Stellung der 'UNIDROIT Principles' und der 'Principles of European Contract Law' im System der Rechtsquellen – *Helmut Köhler*: Das Verfahren des Vertragsschlusses – *Johannes Hager*: Die culpa in contrahendo in den UNIDROIT-Prinzipien und den Prinzipien des Europäischen Vertragsrechts aus der Sicht des deutschen Bürgerlichen Rechts – *Manfred Wolf*: Willensmängel und sonstige Beeinträchtigungen der Entscheidungsfreiheit in einem europäischen Vertragsrecht – *Wolfgang Ernst*: Die Verpflichtung zur Leistung in den Principles of European Contract Law und in den Principles of International Commercial Contracts – *Peter Schlechtriem*: Abstandnahme vom Vertrag – *Dieter Medicus*: Voraussetzungen einer Haftung für Vertragsverletzung – *Helmut Koziol*: Europäische Vertragsrechtsvereinheitlichung und deutsches Schadensrecht – *Eva-Maria Kieninger*: Europäisches Vertragsrecht in der Lehre. Bericht über die Podiumsdiskussion



2000. 281 pages.

ISBN 978-3-16-147260-2
cloth 79,00 €

Jürgen Basedow (1949–2023)

1997–2017 Director em. of the Max Planck Institute for Comparative and International Private Law and Professor of Law, University of Hamburg.

Order now:

https://www.mohrsiebeck.com/en/book/europaeische-vertragsrechtsvereinheitlichung-und-deutsches-recht-9783161472602?no_cache=1

order@mohrsiebeck.com

Phone: +49 (0)7071-923-17

Fax: +49 (0)7071-51104